

14 Tage

Eine Wette mit Folgen...

Von lunalinn

Kapitel 7: Stressabbau

Deidara gähnte leise, blinzelte verschlafen. War er etwa doch eingeschlafen? Schien so.

Hm...merkwürdig...warum machte sein Kissen denn so komische Geräusche?

Und seit wann atmete es?

Stop! Atmen? Ein Kissen? Ne oder?

Er sah auf, hätte im nächsten Moment fast los geschrien.

Warum zum Teufel lag er in Itachis Armen auf dessen Brust?!

Irgendwas lief hier verkehrt.

Als wolle ihn jemand ärgern, regte sich der Uchiha plötzlich.

"Deidara?"

"Ne, der Weihnachtsmann, un!", fauchte der Blonde und befreite sich aus der Umarmung.

"Hör mal..."

"Was, un?!"

"Wenn du kuscheln willst, dann kannst du das ruhig sagen! Muss dir nicht peinlich sein!", meinte Itachi.

"Wie bitte, un?!"

"Na, ich meine, wer würde sich nicht an jemanden wie mich ran machen, wenn sich die Gelegenheit bietet!", erklärte der Schwarzhaarige grinsend.

Dem Iwa-nin entgleisten die Gesichtszüge. Wie konnte jemand nur so arrogant sein?

"Du...selbstgefälliges Arschloch, un!!"

Klatsch!

"Au!"

Itachi hielt sich die Wange. Was hatte er den jetzt schon wieder falsch gemacht?

Versteh einer die Frauen...ach ne, Deidara war ja' n Kerl...egal!

"Ich muss raus hier, un!", knurrte der blonde Nuke-nin und stand auf.

"Warte, ich komm mit!"

Deidara rollte mit den Augen. "Bloß das nicht, un!"

"Also, man könnte meinen, dass du mich nicht leiden kannst, Deidara.", bemerkte Itachi trocken und erhob sich nun ebenfalls.

"Nein, wie überaus scharfsinnig, un.", brummte der Jüngere.

"Hey, mir gefällt es auch nicht dir die ganze Zeit nach zu rennen!", stellte Itachi klar und folgte dem Blondem, der schon wieder weiter ging.

"Dann lass es doch einfach, un!"

"Geht nicht!"

"Warum nicht, un?"

"Ähm...weil...weil du mich brauchst!"

Deidara lachte auf.

"Ja, sicher, un! Das Letzte was ich brauche, ist ein Blödmann wie dich, der mir überall hin folgt, un! Dafür hab ich Tobi, un!"

"Vergiss Tobi."

"Itachi...irgendwie bist du merkwürdig, un. Und zwar noch merkwürdiger, als sonst, un!"

"Aha."

"Du hast nicht zufällig irgendwas vor, un?"

Deidara warf dem Älteren einen misstrauischen Blick zu.

"Ich doch nicht!", lächelte dieser und schaute, als könne er kein Wässerchen trüben.

Okay...so langsam bekam sogar Deidara Angst!

"Tobi...was machst du hier?"

"Schlafen, Zetsu-san!"

"Aha."

"..."

"Tobi?"

"Ja?"

"Das ist mein Bett."

"Tobi weiß das Zetsu-san."

"Wieso liegst du dann hier?"

"Tobi hatte Angst vor Hidan-san und musste sich irgendwo verstecken, Zetsu-san!"

"Okay...Tobi, es gibt drei Dinge die ich hasse.

Erstens, diese beschissene Organisation, die nur aus asozialen Pyschopathen besteht!

Zweitens, wenn jemand meine Pflanzen zerstört!

Und drittens, wenn ich am Morgen aufwache und feststelle, dass ich nicht allein in meinem Bett liege!"

"Entschuldigung, Zetsu-san. Tobi macht es nie wieder. Tobi ist ein guter Junge!"

"Ich weiß und deshalb bewegst du jetzt deinen Arsch aus meinem Bett und läufst mir den gesamten Tag nicht mehr über den Weg, verstanden?"

Tobi nickte traurig. "Ja, Zetsu-san."

Damit stieg er aus dem Bett und verließ das Zimmer. Jetzt war selbst Zetsu-san auf ihn wütend.

Das war gar nicht gut. Er war aber doch ein guter Junge oder etwa nicht?

Gedankenverloren schlurfte er in Richtung seines Zimmers, welches er sich mit Deidara teilte.

Sein Senpai war anscheinend immer noch nicht zurück.

>Er hasst dich, wir alle hassen dich!<

Tobi schluckte, zog die Maske, welche er wieder trug, tiefer ins Gesicht.

Warum mochte keiner Tobi? Er war doch ein guter Junge und hatte alle lieb.

Traurig legte er sich in sein Bett, zog die Decke um sich.

Hoffentlich ließ Hidan ihn jetzt in Ruhe. Er hatte ihn gestern komischerweise einfach gehen lassen.

Einfach so...ob Hidan ihn doch mochte?

Vielleicht ein kleines bisschen? Irgendwie machte Tobi dieser Gedanke glücklich.

"Wir haben uns verlaufen oder?"

"..."

Itachi seufzte. "Ich wusste."

"Das ist alles deine Schuld, un!", meckerte Deidara wütend.

"Ach wirklich?", kam es gelangweilt zurück.

Der Blonde nickte. "Wenn du nicht wie ne Klette an mit hängen würdest, wären wir noch im Geheimversteck, un!"

"Du musstest ja nicht weg rennen!", entgegnete der Uchiha.

"Ich bin doch deinetwegen weggerannt!!"

"Du bist weggerannt, weil du auf nem Emo-trip bist!", entschied Itachi.

"Tu mir den Gefallen und verrecke, du Penner, un!", grollte Deidara, der endgültig genug hatte.

Emo...er und ein Emo! Also bitte! Er war kein Emo! Er war ein Künstler mit Liebeskummer!

"Mal ehrlich Deidara, wie lange willst du Sasori denn noch nach trauern?"

"Solange ich will, un! Außerdem geht dich das gar nichts an, Itachi, un!"

"Wenn man sich mal Sorgen macht!"

"Bring mich nicht zum Lachen, un...", kam es sarkastisch von Deidara.

"Du siehst nicht nur aus wie ne Frau, du benimmst dich auch wie eine...", murmelte der Ältere.

Deidara hielt inne, eine beachtliche Zornesfalte erschien auf seiner Stirn.

Klatsch!

"Au! Spinnst du?! Was fällt dir ein mich andauernd zu schlagen?!", schnauzte Itachi den Iwa-nin an, der jetzt sichtlich entspannter wirkte. Irgendwie baute sich so sein ganzer Stress ab.

Das musste er sich merken!

Wenn es ihm mal richtig scheiße ging, einfach Itachi eine rein hauen und der Tag war gerettet!

02.49 Uhr X.x

ich bin platt XD

und hab trotzdem noch ein neues kapi fertig bekommen ^^

so werd dann mal pennen gehn

heute abend binZ weg ^^

cucu

lg

Pia